



砂谷中学校だより 第7号

平成23年9月13日(火) 広島市立砂谷中学校長 中村 耕三
TEL (0829) - 86-0554 FAX (0829) - 86-0524
ホームページ <http://www.sagotani-j.edu.city.hiroshima.jp>

昨日は中秋の名月。一年で月が一番美しいとされる満月でした。雲もあまりなく美しい月を眺めることができました。

今と違って、排気ガスなどもなかった頃は、もっと美しい月や星を眺めることができたのでしょうね。そういう中から、かぐや姫の話なども生まれたのでしょう。

日中はまだ残暑が厳しいものの、朝夕は秋らしくなってきました。勉強に、運動に、読書に秋を満喫しましょう。

1年生宿泊体験学習

夏休みが終わってまだ間もない9月6日(火)～8日(木)国立江田島青少年交流の家において、宿泊体験学習を行いました。

「みんなの絆を深めるために一致団結だ!! 思い出 たくさん つくろう 野活」

をスローガンに二泊三日の行事を終えました。

1年生の仲間と、先生方とともに過ごした3日間はどんな日々だったでしょう。

スローガンのように思い出がたくさんできたでしょうか? 友だちとの絆は深まったでしょうか?

生徒の感想から

- 宿泊研修で印象に残ったことは、カッター研修です。みんなで力を合わせて、絆を深めていくことができました。声をかけながら、安渡島まで行って、とても友だちは大切なんだなあと思いました。



た。あいさつをたくさんして、いい野外活動になったと思います。

- カッター研修では、安渡島まで片道約4キロという長い道のりを人の手で漕いで行ったからです。手には「マメ」ができていたかったけど、我慢して最後まで漕いで行けたからよかったと思います。

「マメ」は汗と涙の結晶だと思います。オリエンテーリングでは、班のみんなで協力して、看板みたいなものを探し出して、最後の一つは3班の人たちと協力して探し出したのが楽しかった。



- この3日間で特に印象に残っていることは、やっぱり初めて体験したカッター訓練です。訓練が終わった後、手に水ぶくれができていて痛かったです。でもその痛みは頑張った痛みだったので、爽快な気分でした。片道4キロの安渡島まで行ったのは本当に疲れました。途中で帰りたくなったけど、みんなが声をたくさん出して、励まされたので力を振り絞って安渡島まで行くことができましたし、帰ることができました。帰ってきた後、心の中に達成感がありました。「本当にあんなところまで自分たちの力で漕ぐことができたんだ」という気持ちでいっぱいでした。みんなと全力で漕げたし、協力できたのでよかったです。



- 江田島に行って、印象に残っていることはキャンプファイヤーです。自分たちの劇をやるときは緊張して、覚える紙を見てしまったけど、全部ちゃんと言うことができました。他の班や踊りがおもしろかったです。



- 一番印象に残っていることはオリエンテーリングです。私たち6班が一番最後に出たのに、一番最初にゴールできたからです。みんなが地図を見るのが上手だったからだと思います。



- カッター研修は兄から「重い」とか「厳しい」と聞き、あんまりやりたくなかった。実際にやってみると思った以上に重くて、指導してくれる人もちょっと厳しかったが、楽しくできました。キャンプファイヤーの時は、劇をして、思っていたよりちょっとグダグダになってしまいました。



- ディスクゴルフは難しいところもあったけどすごく楽しかったです。オリエンテーリングはいろんなところを探して頑張り、みんなはもう終わっているのかな? と思っていたけど1位になってうれしかったです。部屋で寝るところを決めたり、みんなでお風呂に入ったりしたのもおもしろかったです。この3日間最高の思い出になったのでよかったです。



宿泊体験学習日程

	9月6日(火)	9月7日(水)	9月8日(木)
午前	出発式 入所式 オリエンテーション	起床 朝のつどい 朝食 カッター研修(応用)	起床 朝のつどい 朝食 ディスクゴルフ
午後	昼食 カッター研修(基礎) 夕飯のつどい 夕食	昼食 オリエンテーリング 夕飯のつどい 夕食	昼食 退所式 中学校到着
夜	ウミホテル観察 就寝	ファイヤーのつどい 就寝	

前期期末試験

(今日から試験週間)

9月20日(火)～22日(木)に行われます。試験範囲のプリントも配られました。自分で計画を立てて、やり残しのないように取り組んでいきましょう。また、先生や友だちに質問するなど、わからないところは解消しながら学習を進めることです。そのための試験週間ですから、テレビやゲームに時間をとられないようにしましょう。三連休も有効に使いましょう。